

# Ne craignez pas Satan, son pouvoir est limité

Je vous propose un temps de réflexion sur le véritable pouvoir du diable.

Dans toutes les guerres la stratégie reste la même, nous avons besoin de connaître les limites de notre adversaire pour le vaincre.

“le combat spirituel” est devenu une mode pour beaucoup de faux docteurs et des faux enseignants qui profitent de la peur qu’inspire les démons.

En étudiant quelques faits bibliques, nous allons voir combien DIEU Règne, et que c’est DIEU qu’il faut craindre et non le diable.

Le but de ce message n’est pas de minimiser le pouvoir de nuisance de Satan mais de le ramener à sa juste valeur et à sa juste place.

Porte Ouverte Chrétienne [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



